

Verabschiedungen und neue Gesichter im AK Klettern

Nach längerer Zeit traf sich der Arbeitskreis Klettern der FrankenPfalz am 27.09.2021 wieder persönlich. Dabei stand ein wichtiger Punkt auf der Tagesordnung: die Verabschiedung langjähriger Mitglieder und die offizielle Begrüßung neuer Teilnehmer.

Jahrelang oder von Anfang an waren sie dabei: Pauline Regler aus Hirschbach, Hans Koch aus Königstein (entschuldigt), Hermann Wiesner aus Auerbach, Walter Wärthl aus Velden und der AK-Sprecher, Roland John, aus Hartenstein. Dankbar war der Kreis für das, was sie zusammen mit den anderen, immer wieder wechselnden, Mitgliedern erreicht haben. Dazu gehören beispielsweise die Kletterfestivals und auch der Outdoortag 2012 im Pegnitztal oder die Vorbereitung der Kletterkonzepte und die mittlerweile zahlreichen Mobiltoiletten an Kletter- und Wanderparkplätzen in der FrankenPfalz. Genannt werden müssen auch die Parkplatzerweiterungen am Weißen Stein und der Schönen Aussicht sowie die Erarbeitung und Aktualisierung des Kletterflyers. Außerdem war der Arbeitskreis an Felsfreilegungen beteiligt, zum Beispiel am Roten Fels oder der Zsigmondy Gedenkwand.

Als Dank, gab es eine mit Produkten aus der FrankenPfalz zusammengestellte Präsenttasche. Für die Herren kamen Steine, versehen mit einem original Bühlerhaken und beschriftet mit Namen von Kletterrouten und zugehörigen Felsnamen hinzu. Pauline Regler erhielt bepflanzte Wanderschuhe.

Damit der AK Klettern weiter erfolgreich agieren kann, stellen sich neue Mitglieder zur Verfügung: Johannes Seitz aus Plech, Jürgen Renner aus Königstein, Severin Schnödt aus Auerbach und Udo Kleefeldt sowie Hannes Loos aus Hartenstein. Für sie stehen mit dem Arbeitskreis auch schon neue Aufgaben an, beispielsweise sollen naturnahe Übernachtungsmöglichkeiten – ähnlich Biwak-Plätzen – entstehen. Ziel ist hier, die verstreut parkenden und teils übernachtenden Besucher der FrankenPfalz gezielt auf ausgewiesene Flächen zu lenken. Damit könnten die Natur und die Grundstückseigentümer entlastet werden. Zudem sollen eine Facebook- und eine Instagram-Seite eingerichtet und gepflegt werden, um den Kletterern aktuelle Informationen zuspätspielen zu können.



Die Verabschiedeten, Hermann Wiesner, Roland John, Pauline Regler und Walter Wärthl (von links), zusammen mit dem Vorsitzenden der FrankenPfalz, Joachim Neuß (rechts), und der Umsetzungsmanagerin, Verena Frauenknecht (vorne links). Foto: Kh. Escher



Die persönlich zugeschnittenen Präsente mit dem Inhalt der Geschenktaschen. Foto: V. Frauenknecht